

1 学期始業式

本日、着任式、1 学期始業式を体育館で行いました。

始業式では、校長先生から次のようなお話がありました。

子どもたちは、元気いっぱいに登校し、新しい先生との出会いや学級発表を楽しみにしていました。

校長先生のお話（一部掲載）

みなさんに、3つのお願いをします。

1つ目は、夢や目標をもって、お勉強や運動などに取り組んでほしいです。夢や目標は、「将来こんな自分になりたい。」「こんなことができるとうれしいな。」ということでも構いません。一生懸命取り組んでみてください。

2つ目は、交通安全に気を付けて、登下校してほしいです。みなさんのお家から学校までの通学路の中には、道が狭かったり、車の通りが激しかったりするところがあると思います。登校班の上級生が低学年のお友達の面倒をみてください。

3つ目は、自分の気持ちを伝えたり、友達の気持ちを聴いたり、先生の話をしっかり聞けるような態度を身に付けてほしいです。「私はこう思うよ。」と伝えられると友達と仲が良くなります。お友達がどんなことを考えているかに気付けると、お友達を大切にできる人になれます。そして、先生の話をしっかり聞けるといろいろなことがわかる立派な人になれます。

<着任式の様子>



<始業式の様子>

